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広瀬さん、これから宜しくお願いします。
孫が中学受験で希望校に合格し、大変喜んでおります。

1月に65歳になりました。高齢者の仲間入りとは信じられな
い。
湯澤勇生さん、楽しみにしています。頑張って下さい。

明日2月3日は妻の誕生日です。
今日イニシエーションスピーチです。よろしくお願いします。

勇生さん、今日はスピーチ頑張って下さい。
湯澤勇生さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

広瀬さん、待ってました。楽しいクラブライフをしましょう。

湯澤勇生さん、今日の卓話頑張って下さい。
湯澤さんの卓話を楽しみにしております。下ネタはナシですよ!!

平野さん、ニコボックス頑張って下さい。
湯澤さん！楽しみにしています。
とっても寒いですね。
今日、新入会員の広瀬さんの紹介をします。よろしくお願いしま
す。
先日、妻の誕生日のお花ありがとうございました。

近藤茂弘ニコボックス委員長

鈴木　淑久さん

本多　清治さん

天野　正明さん

近藤　茂弘さん
髙村　博三さん

湯澤　勇生さん
湯澤　信雄さん

関谷　俊征さん

堀　　慎治さん
大嶽　達郎さん

内田　久利さん
渡辺喜代彦さん
梅村　昌孝さん
松波　恒彦さん

泉　　憲一さん

山口　哲司さん

2月お誕生日おめでとう
田中　政雄さん　宇佐美貞夫さん　神田　広一さん
宗宮　信賢さん　馬場　將嘉さん　松井　善則さん
増田　盛英さん　亀井　直人さん

会員68名　出席46名  （出席計算人数50名）

出席率　85.2％ 1月26日は補填により 98.2％

出席報告 近藤茂弘出席委員長
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・

・

・

本日13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第8回
理事会・第5回CAを行います。
次週2月8日(水)は18：00より名古屋マリオネットアソシアホテ
ル16階「タワーズボールルーム」にて4RC合同例会（ホスト：東
南RC）を開催致します。
2月9日(木)は振替により休会です。

馬場將嘉幹事

　本日配りましたガバナー月信の2ページに増田盛英さん、10
ページにガバナーノミニーの近藤雄亮さんが載っていますので、
是非ご覧ください。

委員会・同好会報告
R情報委員会：岡村達人R情報委員長

　会合に出席されている増田盛英地区ポリオプラス委員長に替
わり、ご報告いたします。今年度のインドポリオワクチン投与活動
の日程が決まりました。投与日は4月1日(日)で、Aコース：3月30
日(金)～4月4日(水)（5泊6日・内機中泊1日）とBコース：3月30
日(金)～4月2日(月)（3泊4日・内機中泊1日）がございます。メー
ルボックスに案内を入れましたので、参加される方は必ず2月9日
(木)までに事務局へお申し込みいただくよう、お願い申し上げま
す。詳細は後日、参加される方にのみお渡しします。現在のところ、
当クラブからは3名参加予定です。

地区ポリオプラス委員会：馬場將嘉幹事

　米山奨学会から米山功労クラブの表彰状を頂きました。
米山功労クラブ表彰 髙須洋志会長

2012年2月2日（木）  雪→晴　第27回
第1537回例会 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～ロータリー世界理解月間～

：
：

司 会
斉 唱

亀井直人会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」

　各地の街が大雪で大変なことになってい
ます。特に北陸や北海道では例年の倍くらい
の雪が積もっているようです。
　私達が学生時代の社会科の授業では世
界で一番寒い場所はシベリア奥地のイル
クーツクだと習いました。しかしその後人が
住む場所での最低気温（-71.2℃）を記録し
たのは、イルクーツクから800km離れたロシアのオイミヤコンに
書きかえられました。人が住んでいない場所で一番寒いのは南極
大陸です。1993年に旧ソ連のボストーク基地で世界最低気温
（-89.2℃）が観測されました。また日本で観測された最低気温は
北海道旭川市の-41.0℃です。ちなみに世界最高気温はイラクの
バスラの58.8℃、日本の最高気温は岐阜県多治見市と埼玉県熊
谷市の41.2℃です。つまり地球上の気温差は100℃以上ありま
す。私が個人的に体験した最低気温は北海道旭川市近辺の
-22℃です。気温は高度3,000ｍの山では約18℃低くなるので、
平地の気温が-2℃ならば-20℃になります。中央アルプスでの合
宿中、-20℃の気温が1週間続いたこともあります。本日、名古屋
の気温は-2℃になりましたが、山に比べれば、平地の気温は大し
たことはないので、元気を出してこの冬を乗り切って下さい。

会長挨拶 髙須洋志会長



例会のご案内

　髙須会長と関谷さんの推薦を受けて入会
させて頂きましたが、出会いのきっかけは熱
田法人会です。髙須会長は大先輩なのでお
話しさせて頂いたことは無かったのですが、
別の銀行の会でご一緒させて頂き、その頃
からお話を頂きました。
　私は1963年（昭和38年）卯年生まれの
48歳です。父は2年前に他界し、今は78歳

（昭和8年生まれ）の母、2歳年上の妻、高校2年生と中学1年生
の娘という女ばかりの中、5人で暮らしています。今まで学校など
で同じ名字の方にお会いしたことがありませんでしたが、湯澤信
雄さんと同時入会した上、しかもお互いの奥さんの名前が『よう
こ』だったことに大変驚きました。色 と々お話しさせて頂き、一番
の違いは、信雄さんのように親族がゴルフ場や大きな会社を経営
していない事で、それは少し残念でした。私の姉が日進市の『東
山ゴルフセンター』というゴルフ練習場に嫁いだ事が唯一のゴル

会員卓話 湯澤勇生さん

新入会員イニシエーションスピーチ

　広瀬さんは昭和48年8月26日生まれの38歳で、千種区の千
種タワーヒルズにお住まいです。趣味はゴルフで、ハンディキャッ
プ4、三好C.C.のメンバーです。平成10年3月に愛知学院大学経
済学部を卒業後、東海銀行に入社致しました。平成13年4月に
家業を継ぐため、株式会社種清に入社されました。平成16年に
取締役、平成18年に常務取締役、平成22年4月に代表取締役
社長に就任されました。株式会社種清は明治43年11月に創業
された100年を超える歴史ある会社です。資本金が9,600万円、
平成21年度の売上高658億円、従業員243名です。事業内容は
国内外への菓子の販売・商品開発です。事業所・営業所・流通セ
ンターが各地に拠点を構えています。生活に豊かさと潤いをお届
けする事を目的とし、企業理念の『三つの宝（良きお得意様・良き
メーカー様・良き社員）』と共に歩んできた大変立派な会社です。

　新入会員入会式を執り行います。広瀬弘幸さんは当クラブの
手続に則り、製菓商社に分類されました。R情報委員長の岡村達
人さん、職業分類・会員選考委員長の加納裕さんが事業所を訪
問し、面談しました。その調査は人格、職業上、社会的地位、一般
的適格性に関するものです。その面談を経た後、理事会へ報告後
承認され、当クラブの会員として受け入れられました。

新入会員入会式

広瀬弘幸さんの推薦者：泉憲一さん

　バッジはロータリアン
であるという誇りと、奉仕
をさせて頂くという謙虚
な心で着用することに
なっております。名札は会
員、ビジター、ゲストにあ
なたの氏名を覚えていた
だくのに役立ちます。

バッジ・名札授与：髙須洋志会長

　ご入会おめでとうございます。広瀬弘幸さんは親睦活動委員会
所属、カウンセラーは堀慎治親睦活動委員長です。

新入会員所属委員会紹介：馬場將嘉幹事

　この度は泉様、鈴木様のご紹介で入会させて頂く運びとなりま
した。入会に際し、ご承認頂きました髙須会長始め、幹部の皆様
ありがとうございました。名古屋瑞穂RCの一員として、名前を汚
さないようロータリーの教えを忠実に守り、精一杯務めさせて頂
きますので、よろしくお願いいたします。まだ若輩者でございます
ので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

広瀬弘幸さん挨拶
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名古屋マリオットアソシアホテル
18：00～20：００

■今週の行事 2月8日(水)　4RC合同例会

■2月9日（木） 振替により休会 
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山口哲司さん
新入会員イニシエーションスピーチ

会員卓話
テ ー マ

■次々週卓話 2月16日(木)

フ繋がりでしょうか。名古屋市南区観音町で生まれ育ち、道徳小
学校、大江中学校に通っていました。今では珍しい4軒連なった
長屋に住み、親が留守の時は隣の家でおやつや夕飯をご馳走に
なるような生活をしていました。思い返すと懐かしく、今はそうい
う関係がないのが寂しく感じます。高校に入学する頃に今暮らし
ている東郷町に引越し、向陽高校に進学しました。それまではそ
こそこの成績だと思っていましたが、「井の中の蛙 大海を知らず」
という言葉のように、最初に行われた実力テストでの順位が自分
の後ろに数人しかいなかったことが高校に入学して一番ショック
でした。このテストで人生で初めて、0点を取りました。向陽高校
はCAから普通科の高校として分かれたそうです。そのせいか女
子生徒が男子生徒より多かったです。中学から高校ではバスケッ
トボール部に所属し、公立高校の中では上位の成績だったので、
試合も楽しかったです。地区大会の準決勝の時に特待生の選手
が何人もいるような学校と対戦し、私達が勝ってしまうと、相手
校の選手が先生から物凄い勢いで怒られていたのを覚えていま
す。その後、愛知工業大学経営工学科に進学しました。東郷町か
ら八草にある大学へ通うため、中古の三菱『セレステ』を親から借
金して買いました。その借金を返すため、上社にある喫茶店『サ
ロック』で4年間アルバイトをしていました。バイト先のマスター
が食べることが好きで、名東区付近のスパゲッティーやピラフ、イ
タリアンなどの美味しいお店に連れて行ってもらい、彼女とデー
トの時には大変役に立ちました。店でサンドイッチやトマトソー
ス・ホワイトソースを作っていたので、今でも料理は全く嫌ではな
く、家でドリアなどを作ると娘達に好評です。
　昭和61年に父が務めていた『メイキコウ（旧名古屋機工）』に
入社し、生産管理を2年、東京営業所で営業として2年働きまし
た。生産管理から営業に配属され、半期で600万円という目標を
与えられ、できるのか心配しましたが、その頃は景気も良く、1
オーダーで600万円を超える注文を頂いていました。工場に納
期を早くするよう交渉し、お客様には納期が遅れるが頑張ってい
る姿勢を見せてお許しを頂く仕事ばかりしていた記憶がござい
ます。慣れない東京で山手線に乗った時、降りたい駅で自分が降
りる前に乗り込む乗客に押し返され、2駅ほど乗り過ごしてし
まったこともありました。平成2年に笠寺にあった『中部メイキ
コー』に戻りました。その後、平成13年に現在ある豊明に会社が
移転しました。搬送機器や省力・省人機器の販売を行っています
が、製造する機械でなく、その流れを作るコンベアや川崎重工製
の産業用ロボットなどを取り扱っています。お客様の休みの時に
仕事をすることが多いので、除夜の鐘を工場の中で聞いたことも
何度もあります。家族からは休みにどこへも連れて行ってもらえ
ないと言われ、友達がディズニーランドへ行った話などを娘達か
ら聞かされると申し訳ないと思っていました。休みも少なく、平日
は打合せ、休みは工事というきつい仕事ですが、機械を据え、電
源を入れ、製品が流れた時の達成感があります。仕事の中で一番
嬉しいのは、自分が設計・改良したお陰で決められたサイクルタイ
ム（物が出来上がるための時間）内で物が作られていく事です。徹
夜をし、休みを返上したことが報われる瞬間、やりがいのある仕
事だと思います。『メイキコウ』は液晶テレビの大きなパネルや
サッシに使われる2重ガラス、太陽パネルを生産する機械を作る
会社です。そうした話を聞くと『中部メイキコー』もまだまだ小さ
い事をしていると思います。これからも精進し、皆様のところで
使って頂けるような装置を考え、お役に立ちたいと思いますので
よろしくお願いいたします。
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